## 議会報告会

4月23日(月):衣笠市民館・赤羽根市民館・伊良湖市民館 4月24日(火):田原東部市民館・中山市民館



3月定例会の報告会には、延べ137名の方が参加してくださいました。

斎場整備は、今年度どこまで進むのか。 思うが、学校統合されたらどうなるのか。 学校は避難場所になっているところが多いと

人口減少の問題。 えられないか。

赤羽根は区画整理がされる

高松と若戸は心配

地域コミュ

円とあるが、内容は。 を教えてほしい。 国民健康保険税の資産割が廃止になった理由 に向けた福江中学校の改修整備が8500万

平成30年度予算に、伊良湖岬中学校との統合

ニティ維持のためには、

学校は核となる。

される。ミニ開発をしてはどうか。

ので人口増が見込めるが、

花の需要が落ちている中で需要が増やせるの 整備が行われるが、 電照栽培低コスト化の補助や花き販売拠点の 墓じまいや家族葬が増え、

(主な質疑・意見) ワールドサーフィンゲームスの開催にあたり

乗り合いタクシーのようなもので、

高齢の方

ように考えているのか。

会場周辺の駐車場整備や宿泊施設対策はどの

を集めて赤羽根診療所に連れて行くことは考

あなたも自分の声を 議員に伝えて みませんか?

## 市民の声

## アンケートの自由意見から

参加着の様々な差見も開けて、市議会に興味を持つきのかりになりました。(愛) try Fitho

炭道a凸凹 pzzura割4号,(草鲜) 直路 神教教不消之 定期的心系核、了市民的自苦情ath. 株:方願...在八.

然かん動かりない事か 発気ごして

## 市民と議会との 意見交換会 8月2日(木) 午後7時から

詳しくは15ページ